

サンクスギビングデーいかがでしたか

サンクスギビング週間、ご家庭の時間はゆっくりとれましたか。サンクスギビングデーといったアメリカのこうした伝統的な行事で、お父さんお母さんの大きな存在を感じ、そして家族の中の自分を再認識したと思います。このことが、アメリカの良さをたくさん発見するきっかけになることを期待しています。

㊦第38回海外子女文芸作品コンクール審査結果が発表されました

今年度も、たくさんの子どもが受賞いたしました。受賞した子どもたち、おめでとうございます。受賞者への賞状等の伝達は来年2月頃の予定です。なお、今年の12月には、作品集『地球に学ぶ第38回』が刊行される予定です。



(作文部門)

優秀	キヌハタ	アローン	ヤスユキ	小2-1	『パパイヤのタネ』
佳作	ラシュアー	ソフィー	くみ子	小2-3	『かぞくでドールにいった日』
佳作	坂手	滯		小4-2	『マグロー日本との関係に気づいた事』

(詩部門)

佳作	リッチナウ	ロッキー	シドウ	小3-1	『とらと雲と魚とわたし』
佳作	ヴィエラ	アイカ		小3-4	『ハワイと雪』

㊦校内授業研究について

11月18日の校内授業研究に伴って、ご協力感谢您いたします。研究授業は、小学部2年4組と小学部3年4組で行いました。小坂橋芳江先生(小学部2年4組)は、国語の「主語と述語」の授業でした。多くの先生が見学する中、一生懸命に考え答える子どもたちの思索的な表情がとても頼もしく印象的でした。アサト薫先生(小学部3年4組)は、国語の「三年とうげ」の授業でした。多くの先生が見学する中、自分で工夫した感情を込めた読みを発表する子どもたちの表現力がとても印象的でした。その後、神奈川県茅ヶ崎市教育委員会の3名の先生方も加わり、「子どもたちによりよい授業ができるように」という観点で、どの先生も真剣に研究授業事後協議会を行いました。



12月 2日	平常日課、避難訓練(地震)
12月 9日	平常日課、
12月16日	平常日課、
12月23日	平常日課、後期前半最終授業日、全体集会